

Kesimpulan.

Setelah dilakukan evaluasi dan analisa baik itu konsep maupun design yang dikaitkan dengan skripsi, maka dapat ditarik kesimpulan yaitu, menggunakan karakter kawasan religius sebagai daya tarik yang dapat memberikan nilai tambah pada kawasan pada pemakaman tersebut. Pada kawasan tersebut akan dibuat bangunan-bangunan baru yang berkaitan dengan pemakaman dan dibantu oleh bangunan penunjang lainnya .

Selain itu, bangunan-bangunan baru yang akan direncanakan di bangun dengan langgam Arsitektur yang selaras yaitu langgam Arsitektur china. Sarana dan prasarana yang dibutuhkan untuk menunjang yang kegiatan keagamaan, berjarrah maupun wisata rohani di kawasan pemakaman etnis tionghoa di kecamatan bungus teluk kabung dan dari segi pencapaian ke dalam kawasan, menata sirkulasi kendaraan dan pejalan kaki di dalam kawasan, serta menyediakan sarana parkir dan fasilitas umum lainnya yang mampu memenuhi kebutuhan aktivitas religious dan pariwisata. Site juga diarahkan untuk menjadi kawasan wisata religi dan wisata budaya serta kawasan perekonomian daerah dengan pemanfaatan potensi kawasan dan kegiatan perekonomian diarahkan mendukung kegiatan wisata religi dan budaya.

Pada hasil akhir bangunan yang akan di desain yaitu bangunan rumah duka, kantor, rumah penjaga, tempat pembakaran (kremasi), dan rumah abu. Dimana masing-masing bangunan menggunakan konsep arsitektur bangunan china. Yang mana pada desain bangunan yang akan di desain menunjukkan bagaimana bentuk bangunan, warna yang di terapkan pada bangunan yang mengusung konsep warna-warna khas china, dan menunjukkan ornamen-ornamen yang khas juga pada bangunan tersebut.

DAFTAR PUSTAKA

Buku :

Badan Pusat Statistik Kota Padang. 2018. Kecamatan Bungus Teluk Kabung Dalam Angka 2018. BPS Kota Padang. Indonesia.

Website :

D.Sumangkut Josias, udy O. Waani, Hendriek H. Karongkong, 2015 KREMATORIUM MODERN DIKAWASAN REKLAMASI BOULEVARD Ambiguity In Architecture
<https://ejournal.unsrat.ac.id/index.php/daseng/article/view/8118/>

Laelasari Nur. 2018. Analisis Kelayakan Teknis Pembangunan Krematorium Keputih- Sukolilo Milik Pemerintah Kota Surabaya.
<http://ejurnal.its.ac.id/index.php/teknik/article/viewFile/28642/5073/pdf>

Demartoto Argyo. 2015. PEMAKNAAN BONG PAY PADA WARGA KETURUNAN TIONGHOA DI KELURAHAN SUDIROPRAJAN SURAKARTA,
<https://media.neliti.com/media/publications/227630-pemaknaan-bong-pay-pada-warga-keturunan-c381102c.pdf>

Loho, Jonathan Brian. 2017. MEMORIAL PARK DI MANADO “FENG SHUI DALAM GUBAHAN BENTUK DAN RUANG ARSITEKTUR”,
<https://ejournal.unsrat.ac.id/index.php/daseng/article/view/14790/pdf>

Jankovic Natasa, 2017 Jajinci Memorial Park in Belgrade,
https://www.academia.edu/33590791/Architectural_Terri_s_tories_Jajinci_Memorial_Park_in_Belgrade

Bungus teluk kabung, padang
https://id.wikipedia.org/wiki/bungustelukkabung,_Padang